



Q&R #5_FR

Date: Le 15 août 2018

Projet: Acquisition et installation de bornes de recharge de niveau 2 pour véhicules électriques (7)

*The english version of this question can be found in the following page.

Les soumissionnaires doivent s'assurer que leurs propositions soient basées sur la version la plus récente des documents de soumission publiés et prennent en considération les informations ci-dessous, incluant toute information déjà publiée lors d'amendements ou Q&R antérieurs.

Les propositions ne respectant pas cette exigence seront rejetées.

Question 1:

J'ai une question concernant le projet, en lien avec l'installation de deux chargeurs. Seront-ils alimentés par des circuits électriques séparés ou partageront-ils le même circuit électrique?

Réponse 1:

L'équipement d'alimentation du véhicule électrique doit être installé sur son propre circuit, c'est-à-dire qu'il ne doit pas être partagé avec aucun autre appareil ou système électrique. La configuration des chargeurs et des circuits doit être déterminée par l'entrepreneur conformément aux spécifications d'installation de l'équipement d'alimentation du véhicule électrique et doit être en accord avec l'Annexe « E » SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES ET PORTÉE DES TRAVAUX_2.

Toutes les autres conditions et exigences demeurent inchangées.



Q&A #5_ENG

Date: August 15th, 2018

Projet: Supply and installation of Level 2 Electric vehicle charging stations (7)

Bidders must make sure that their bids are based on the latest version of the tender documents published and take into consideration the following amendments and information, including any information provided on amendments or Q&A previously published for this project.

Bidders that do not comply with this requirement will be discarded.

Question 1:

I have a question regarding the project for the installation of two chargers. Are they fed with separate electrical circuits or are they sharing the same electrical circuit?

Answer 1:

The electric vehicle supply equipment is to be on its own circuit, as in not shared with any other electrical appliances or systems. The configuration of the chargers and the circuits is to be determined by the contractor in accordance with the installation specification of the electric vehicle supply equipment and in compliance with Appendix "E" TECHNICAL SPECIFICATIONS & SCOPE OF WORK_V2.

All other terms and conditions remain the same.